

se? Puisque la royauté, comme le démontre l'expérience, renferme la haine de la souveraineté du peuple, l'amour de la souveraineté du peuple renferme la haine de la royauté. Cette souveraineté est un titre primitif et indestructible, et la royauté voudrait pouvoir l'anéantir : le peuple souverain est indivisible, et l'anarchie tend à faire passer une portion du peuple pour le peuple même, à transférer à quelqu'une de ses parties, la souveraineté qui réside dans son tout. Que le 2 pluviôse confonde ces deux ennemis de la république française, en la faisant retentir, dans toute son étendue, des cris de haine à la royauté et à l'anarchie, de fidélité et d'attachement à la république et à la constitution de l'an III.

LE BUREAU CENTRAL DU CANTON DE LYON.

Vu les lois des 18 fructidor an 2, et 23 nivôse an 4; l'arrêté du directoire exécutif du 3 frimaire an 7, qui fixe au 2 pluviôse l'anniversaire de la juste punition du dernier roi des Français;

Vu la lettre de l'administration centrale du département du Rhône, en date du 16 du présent mois, relative à l'exécution de ces lois et arrêté;

Après s'être concerté avec les trois administrations municipales de ce canton, et le général commandant la place;

Le commissaire du directoire exécutif entendu,

Arrête :

ARTICLE PREMIER.

L'anniversaire de la juste punition du dernier roi des Français, sera célébré le 2 pluviôse prochain, dans le temple décadaire de l'administration municipale de la division de l'ouest.

ART. II.

Les instituteurs, les professeurs des écoles centrale et vétérinaire, et leurs élèves, les vieillards, les militaires blessés au service de la patrie, retirés et vétérans; le jury d'instruction des écoles centrale, primaire et vétérinaire; les notaires, les fonctionnaires et le commissaire du directoire exécutif des monnaies, la commission administrative des hospices civils, l'inspecteur